

Frohe Festtage



Newsletter Frauenzentrale Winterthur

Winterthur, im Dezember 2020

Liebe Mitglieder

Ein herausforderndes Jahr geht zu Ende, und wir alle hoffen auf ein neues mit mehr Normalität. Im Sommer hatten wir das Glück, einige Anlässe veranstalten zu dürfen: Die Budgetberatung konnte ihren Kurs zum Thema «Das liebe Geld – vom Sinn und Zweck eines (Familien-)Budgets» durchführen. Es trafen sich rund 20 Personen in der Frauenzentrale. Das kann man sich heute kaum mehr vorstellen. Ebenfalls im Spätsommer nutzte das Politische Frauen-Forum die Zeit, mit Schutzkonzept ihr längst geplantes Podium durchzuführen. Das Thema «Ernährung im Spannungsfeld zwischen Gesundheit, Klimabewusstsein und gesellschaftlichem Druck» fand grossen Anklang. Persönlichkeiten aus Wissenschaft und Politik diskutierten die verschiedenen Perspektiven.

Der schönste Moment im vergangenen Jahr war jedoch der Aperó Ende September, den wir zu Ehren der ehemaligen Präsidentin Ursula Bründler und der beiden abgetretenen Vorständinnen Luzia Kaufmann und Ursula Grimm veranstalten konnten. So konnten wir uns sehen und verabschieden. Die Frauenzentrale konnte so das Engagement der drei tollen Frauen feiern, und Ursula konnte dem Vorstand und dem neuen Präsidium inspirierende Worte auf den Weg geben.



Leider mussten wir auch Veranstaltungen absagen. Die Vernissage, die jeweils im Dezember bei uns an der Metzgasse 2 stattfindet, musste verschoben werden. Die Künstlerin [Susanne Wyder](#) schmückt darum noch bis Mitte Januar mit einem ihrer Bilder das Schaufenster der Frauenzentrale in der Altstadt. Kommt vorbei und schaut es euch an! Auch im kommenden Jahr wird es sich immer wieder lohnen, einen Blick hineinzuworfen...



Wir wünschen euch schöne Festtage und einen guten Rutsch in ein neues, besonderes Jahr: Nächstes Jahr feiern wir 50 Jahre Frauenstimmrecht!

Auf bald und liebe Grüsse vom Co-Präsidium,
Isabella und Olivia